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Anche se sono trascorsi pochi mesi dalla mia elezione in seno al Consiglio Federale, fin dai primi 

momenti mi sono trovato troppo spesso a non condividere scelte e decisioni, cosa che certo è anche  

prevedibile in un qualunque consesso associativo ci si trovi ad operare, ma quando non ci si 

riconosce in una visione generale del futuro di questa Federazione, ritengo sia giusto ritirarsi. 

 Il Presidente Mandò nel programma presentato in Assemblea sosteneva che è ugualmente 

importante chiedersi dove va questa galassia e dove va questo autobus. Non ho l’ ambizione di saper 

dire dove vada la galassia, ma vedo la direzione dell’autobus ed è una direzione che non mi piace.  

Pertanto, anche se con profondo rammarico verso coloro che hanno sostenuto la mia candidatura e ai 

quali chiedo sinceramente scusa, non potendo raggiungere compromessi con la mia coscienza, con la 

presente confermo le mie dimissioni dalla carica di Consigliere già verbalmente presentate nella 

riunione del C.F. di sabato 18 luglio. 

 
 
Scala, 21/07/09 
          Gaetano Ricco 


